

REFERENCES (par oomark) Bloguer ou ne pas bloguer ?

06-07-2007

Références (par oomark)

Rédigé vendredi 6 juillet 2007 - 08:00

Topo : "Mieux vaut ne pas bloguer quand on n'a rien à dire"

Classique :

- Hier soir, j'étais le seul à ne pas avoir de blog
- T'inquiète, les blogs c'est fini
- Non non il faut que je m'y mette
- Finalement c'est assez défilant et vous pouvez pas savoir combien ça me fait de contacts
- Non pas chaque jour j'y arrive plus
- C'est dur d'être intéressant même une fois par semaine
- Le stagiaire, il pourrait pas me rédiger quelques trucs ?
- A chacun son métier, moi c'est l'action

Il est rare que l'organe crée la fonction

Possible :

- Ce serait pas mal de parler de nous
- Il paraît que c'est le nouveau marketing
- On pourrait faire un blog à plusieurs
- J'ai vu ça chez un américain
- Je le lance mais si je suis seul j'arrête
- Hier soir, on m'a dit que ça phosphorait fort chez nous !

On est toujours meilleur à plusieurs

"L'union fait la force. Oui, mais la force de qui ?" Alain

A voir sur oomark.com :

COIN INTELLO : "Objectif : zéro-sale-con", "Profession Salaud" : même combat ?

SUCCE : ALVARION – Réseau sans fil d’accès au système d’information – Ville de Châteauroux

SUCCE : A.F.M.P - Prestation sécurisation de la fonction achat

OOMARK : L'esprit web scoring

Mentions légales Désabonnement : cliquer ici ou écrire à webmaster@oomark.com